

## Richtspruch Bürgerhaus, Mertloch

Mit Gunst und Verlaub!

Dieser Bau ist erstellt aus Stein  
und aus Holz.

Den Menschen zum Nutzen,  
der Gemeinde zum Stolz,  
sind hier entstanden durch fleißige Hände  
in festem Gefüge das Dach und die Wände.

Der Geist der Gemeinschaft soll hier erblühen,  
fruchtbar soll werden,  
dass Menschen sich mühen.

In Jesu Geist Gemeinde zu leben,  
von seiner Botschaft Zeugnis zu geben.

Dieses Haus ist geschafft für Alt und Jung,  
zusammen zu treffen,  
das hält Euch in Schwung.

Man wird sich hier finden zu ernsthaften Dingen,  
doch wird man auch lachen und tanzen und singen.

Dass in diesen Räumen künftig  
Vater, Mutter und das Kind  
Voller Freunde und auch zünftig  
immer gut beisammen sind.

Um die Menschlichkeit zu pflegen  
mit der Tat und mit dem Wort,  
den Familien zum Segen  
wie auch unserem Heimatort!

Dank den Männern und den Frauen,  
die den neuen Bau erdacht und  
ermöglichten zu bauen – und es  
endlich wahr gemacht.

Dank auch gleich dem Architekten,  
der den Bau entworfen hat –  
in dem Stil, dem neu perfekten –  
nobel, klug und akkurat!

Dank sei jedem Bauhandwerker,  
der hier in getreuer Schar  
ohne den geringsten Ärger  
an dem Bauwerk tätig war!

Dass er nun so wohl gelungen  
Fertig schon im Rohbau steht –  
und bestimmt vom Fleiß  
beschwungen bald die  
Vollendung geht!

Dafür wohl – in jedem Falle  
Sagen wir nun durch die Bank  
für die gute Hilfe – alle  
Unsrem Herrgott Dank!

Mög ´er weiter gnädig walten  
und auch schützend seine Hand  
über dieses Bauwerk halten  
und auch über unser Land!

In dem Sinn trink ich hier oben –  
dieses Glas nun durstig aus –  
Splitternd möge es dann zerstoßen  
Allzeit bringen Glück dem Haus!

Nun Glas zerspringe im Grund  
geweiht sei dieses Haus zur Stund!